
  市民文教常任委員会会議記録（概要） 

 令和３年３月３日（水） 

  開  会（午前１０時５５分） 

 ○議案第１０号「所沢市パークゴルフ場の指定管理者の指定について」 

  

植竹委員長 理事者側から議案第１０号についての報告を行いたい旨の申し出があ

りましたが、これについて了承することとしてよろしいですか。 

（委員了承） 

  

 【報  告】 

千葉教育総務

部長 

昨日発生しました、パークゴルフ場の空き巣被害につきまして、報告を

させていただく前に、このたび、この事件に際しまして、議員の皆様には

ご心配とご迷惑をおかけしまして大変申し訳ございません。それでは、改

めまして昨日発生しました空き巣被害につきまして、ご報告を申し上げま

す。昨日、３月２日火曜日の午前８時３０分過ぎにパークゴルフ場の職員

が出勤し、管理事務所の鍵を開けて中に入ろうとした際に、内部が荒らさ

れている状況を発見し、すぐにスポーツ振興課へ連絡がされました。スポ

ーツ振興課では、すぐに警察に通報し、職員３名が現場へ急行しました。

その後、警察官が到着し、現場検証が行われました。詳しい被害状況につ

きましては、捜査資料に関わることですので控えさせていただきますが、

事件前日の３月１日月曜日はパークゴルフ場の休場日にあたっておりま
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したが、月曜日は毎週コース整備を行っておりますので、職員数名が整備

のために出勤し、午後４時過ぎに作業を終えて帰宅しております。この段

階で、管理事務所が荒らされた形跡はございませんでした。したがいまし

て、犯行は３月１日夕方から翌日の未明にかけて行われたものと推測して

おります。実際の被害でございますが、自治会が持っていた金銭の盗難が

ございました。ちなみにパークゴルフ場の使用料は２月２８日日曜日の閉

場後に職員が持ち帰っておりましたので、公金の被害はございませんでし

た。教育委員会といたしましては、昨年の１回目の盗難の被害を受けまし

て、防犯対策として防犯カメラの設置ですとか、耐火金庫を導入、窓ガラ

スには補助の鍵を設けるなど可能な限りの対策を講じてまいりました。坂

之下自治会につきましても、現金の保管方法であるとか、入金処理の改善

を図るなどの対策を講じてまいりました。しかしながら、再びこのような

被害を受けたことにつきましては、今後も更に再発防止に向けた対策の強

化を図る必要があると考えております。 

  

 ○議案第１０号の再審査の件 

植竹委員長 議案第１０号「所沢市パークゴルフ場の指定管理者の指定について」の

再審査の件について、お諮りいたします。 

議案第１０号につきましては、３月１日に全会一致、可決すべきものと

決しましたが、議案審査後の３月２日に当該施設にて空き巣被害が発生し

たとの報告がなされました。 
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この報告を受け、当該議案に関する事情に変更が生じたため、委員会の

審査結果に影響を及ぼすおそれがあることから、再び審査を行うことでよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

 ご異議なしと認め、議案第１０号については、全会一致、再審査を行う

ことに決しました。なお、審査日程については、後日連絡いたします。 

  

 ○審査期限の延期について 

植竹委員長 次に、審査期限の延期についてお諮りします。 

議案第１０号の審査期限については、本日までとなっておりますが、 

３月２４日まで延期することでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ご異議なしと認め、そのように決しました。それでは、議長に対し、議

案第１０号の審査期限の延期について文書で要求することといたします。 

このことについては、議運での日程の協議の後、本会議で諮られること

になりますのでご了承願います。 

  

 散  会 （午前１１時１分） 

  

 


